
                                                                                                                          

 
          FDP-Ratsgruppe 
Herrn          Dönhoffstr. 99 

Oberbürgermeister        51373 Leverkusen 

Uwe Richrath 

Friedrich-Ebert-Platz 1 

51373 Leverkusen 

 

         Leverkusen,  den 02.12.2016 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Richrath, 

bitte setzen Sie den folgenden Änderungsantrag zur Vorlage 2016/1311 auf die Tagesordnung des 

Finanzausschusses am 12.12.16 und des Rates am 19.12.16. 

Teilnahme am Förderprogramm Gute Schule 2020 

Die Verwaltung legt zur Ratssitzung am 19.12.16 eine erste Kalkulation vor, wie hoch die 

Kosten sind, alle Schule in Leverkusen (soweit noch nicht geschehen) mit Breitbandanschluss, 

WLAN und Inhouse-Verkabelung zu versehen. 

Dieses Projekt wird dann in die Projektliste für den Förderantrag Gute Schule 2020 

aufgenommen.  

Begründung 

Zwar macht die Landesregierung keine explizite Vorgabe zur Verwendung der Darlehensmittel für 

das Förderprogramm Gute Schule 2020. Jedoch geht aus den Ausführungen der Landesregierung 

über die Intentionen für das Programm eindeutig hervor, dass es nicht zuletzt dafür genutzt werden 

soll, die Schulen im Land im Bereich der IT und der neuen Medien aus der Vergangenheit zumindest 

in die Gegenwart zu befördern. 

Die bisher vorgeschlagenen Einzelprojekte des Fachbereiches Schulen sehen ausschließlich bauliche 

Ertüchtigungen von Schulgebäuden vor. Dies ist aus Sicht der Politik nicht ausreichend. Wie von der 

Schulleiterkonferenz vorgeschlagen, sollten die Schulen in Leverkusen mit der Mindestausstattung 

Breitbandanschluss, WLAN und Inhouse-Verkabelung versehen werden. Die Schulen selbst können 

dann im Nachgang über eigene didaktische Konzepte im Umgang mit neuen Medien entscheiden. 

 

Dr. Monika Ballin-Meyer-Ahrens 

FDP-Ratsgruppe 


